

平成25年12月

第112号

# スクランブル

編集委員：青少年対策大井第二地区委員会  
山中小学校PTA・大井第一小学校PTA  
伊藤学園PTA・伊藤中学校OG

編集・発行：大井第二地区スクランブル編集委員会  
品川区大井2-27-20 大井第二地域センター内  
TEL(3772)2000 FAX(5709)7627

URL: <http://www.city.shinagawa.tokyo.jp/hp/menu000007700/hpg000007613.htm>

## 大井一丁目権現町会

会長の清田忠道さんにお話を伺いました。町会名の「権現」は平安時代に創建したとも伝えられています。

大井サンピア商店街の方々と一緒に、総合防災訓練など年間を通してさまざまな活動や行事を催されています。

元旦祭を始めとする季節ごとのお祭りがあり、特に2月の「節分」は、鬼や天狗に扮して町内会の方々が町を練り歩いた後に神社前で豆まきを行う、大変盛り上がる行事のひとつです。

また、平成24年7月に「福禄寿祭」が新たな町会の行事に加わり、今年が2回目の開催でした。「荏原七福神」の福禄寿をお祀りしている「とちなんどおり、小学生以下の子ども達が鈴を振りながら町内を回るかわいらしい姿が見られます。

大井藏王権現神社



### 大井一丁目鎧町会

会長の鶴見一三さんにお話を伺いました。鶴見さんは大井第二地区連合町会の会長でもあります。



大井一丁目会館



春は「権現神社のお祭り」、夏は「大井どんたく」、秋は「鹿島神社大祭」と、地域に密着した行事があります。

今年の8月には初めての企画「親子で遊ぼ！」を大井中央公園にて開催しました。鎧町は駅近くで会社

等が多く民家が少ないことで、少子化を懸念していましたが、当時は70人近い親子が集まり、手裏剣遊び、ボール受け渡しがゲーム、輪投げなどを楽しみました。

大井防犯協会と連携した青色パトロールカーに、町会の役員全員が交代で乗車し、町内を巡回して、日々地域の防犯に努めています。



鎧町避難訓練



大井第二・第三地区総合防災訓練

## 大井二丁目町会

新任会長の田島昭さんに町会への熱い思いをお聞きしました。大井二丁目町会は、大井森下町会と大井二丁目を二分する、「この辺りでは一番小さな町会です。田島さんは「温故知新」・昔からの地域の絆を生かし、新しい事にも取り組む・大切に、以前毎月発行していた「二丁目かわら版」を「新・二丁目かわら版」として復活。町会の取り組みを若い世代へも伝えています。

構想としては「安心・安全」をテーマに、防犯カメラやAEDの設置を目指しているそうです。

夏休みには「謎を求めて：放射線量を測ろう！」という企画を実施。子ども達と町会のいたる場所で放射線量を測定。数字に表す事で目に見えない「放射能」を知る事ができ、大好評だったそうです。

第2弾は「ハザードマップ作りをしたい！」とのこと。次世代を担う子ども達と町会が関わるきっかけを作ることで、高齢世代と若い世代が「共生」する魅力ある町会を作りたいとの田島さんの思いがあふれています。

### 大井三丁目町会

町会の四季折々の行事をご紹介します。



春 山中公園で「お花見まつり」。たっぷりと大きく枝を広げた桜のもと、若草色のクロスをかけたテントを囲んで盛大なお花見会。お弁当、

トントン汁などが用意され、参加者の顔もほころびます。夏 「大井どんたく」で揃いの浴衣で盆踊り。山中小学校のラジオ体操も延べ1200人以上の参加があります。

秋 「鹿島神社大祭」。土・日曜に行われる子ども神輿と山車は、少年野球チーム「山中ビーバーズ」や、地域の大勢の子ども達で盛り上がります。

冬 万作神社で「節分豆まき会」。寒さに負けず、多くの町会です。お話しを伺った町会総務の鍋田信幸さんからひと言。「新しい方たちもどんどん町会行事に



押絵「干支(午)」

参加してくださいね！町会公式HPもご覧ください！！



お花見まつり



子どもたちと放射線量の測定



# 見つけた！まちのプロフェッショナル



大井7丁目にある「ゆみぱん」のゆみ先生にお話を伺いました。趣味で始めたパン作りを、ママ友に教えることをきっかけにパン教室を開講。

アトピーの子どもと二人三脚で行った“卵完全

除去食生活”では卵を使わないパンレシピを次々開発。パンのおいしさが口コミで広がり阪急で行列のできる人気店になりました。ここまで話せばご存知の方も多いのでは？販売日には、プチパンをはじめ、何種類ものパンが華やかに並びます。



他にもご自宅でお菓子やお料理のレッスンもされています。普段使いの食材をパパッとアレンジし、みるみる素敵に美味しくコーディネートされていました。「これだけでいいの?!」と目からうろここのレッスンです。さらに、先生は、TVの裏方のお仕事に…とパワフルです。



関西弁で話す先生の魅力に惹きつけられます。生徒さんたちも、パンを教わるだけでなく、先生と話がしたい！と、月一回のレッスンを楽しみにしているそうです。パンに対する愛情が感じられるレッスンは他

のパン教室にはない何かがあるようです。阪急にお出かけの際は、ぜひ、「ゆみぱん」を探してみて下さい。その魅力がきっとわかるはずです。

☆ 11月27日(水)、12月18日(水)に阪急出店予定

URL <http://yumipan.com/> 【我妻・末松・高野】



## お知らせし隊！



### ◆JR東日本広町アパート◆

平成25年度末に閉鎖予定

東急大井町駅の程近くから、線路沿いに品川区役所手前まで、JR東日本広町アパート6棟が建っています。昭和41年末に初期の棟が完成して以来47年の歴史で、閉鎖されることになりました。

JR広町アパート連合自治会は、111号と112号の表面で特集している町会と共に様々な活動をしてきました。ラジオ体操、夜間警備、社宅内大掃除ほか、秋にはお祭りでゲームやクジなど、子ども達が楽しめるイベントが開催され、手品師さんが来た年もありました。敷地内には公園もあり、子ども達も安心してのびのび遊べる場所でした。

学区である山中小学校は、社宅の子ども達も多く通学していましたが、閉鎖に伴う転出で、クラスが減った学年もあります。しかし今年の運動会では、転出した児童達が、在校生を応援しに来てくれた姿も見られました。閉鎖後の跡地はどのように活用されるのでしょうか。見守りたいものです。

【飯高・上村】

よっぴーさん  
(大井第一小四年)



たくさんのプレゼントを運ぶトナカイとサンタさん、よく描けていますね！背景も雰囲気がしっかり出ていますが、次はツリーや家の大きさをよく観察して描いてみよう！



イラスト

クリスマス

先生：120円のパンを買うとき、

みんなだったらどんなふうに

支払いますか？

子どもA：100円玉1枚と10円玉2枚！

子どもB：10円玉12枚！

子どもC：1円玉120枚！

先生：まだありますか。

子どもD：Suicaで払います！



コメント：小学生にも普及しているんですね。でも、使い過ぎには注意してね！

イラスト、つぶやきの投稿は大井第二地域センターまで

【真杉・乾】

つぶやき

ある事で



ピンクTシャツが  
大一親児（おやじ）  
の会のメンバーです

### ◆大一親児（おやじ）の会◆

大井第一小学校に在籍する生徒の保護者および教職員の親睦を図ることを目的に活動しています。



↑アルファ化米にて食事作り

楽しくやる！大人が楽しむことで、子どもも楽しんでもらう！」がモットーで、毎月第一土曜日に定例会があり、年に数回イベントを開催しています。子ども達のために何かしたいとの思いがあれば誰でも参加OKだそうです。7月12、13日には、大井第一小学校「避難所運営訓練」が実施され、区防災課・大井倉田町会・大井庚塙町会・大井鹿島町会の方々と一緒に大一親児（おやじ）の会の有志も参加しました。避難所宿泊体験・AED講習会・アル



ファ化米を使った朝食作り等の訓練を実施。区・地域の方と一緒に参加することで、災害時に備える訓練ができました。

←AED講習会

【井田】